



Liebe Eltern,

Zur Stärkung der Eltern- und Familienkompetenzen bietet wir Raum und Zeit an, um miteinander in den Dialog zu kommen.

In der Regel als Vernetzung der beiden Gemeindekindergärten gedacht, werden wir im kommenden Kindergartenjahr das Angebot wie folgt nutzen:

- Bei Bedarf und auf Wunsch werden kleine Gesprächskreise Einrichtungsintern angeboten.
- Beratungsgespräche für einzelne Familien sind bei der jeweiligen Kindergartenleitung möglich.

Wir möchten Sie einladen Ihre Interessen, Gedanken und Themen frühzeitig einzubringen, damit wir entsprechende Hilfen anbieten und/oder organisieren können.

Aufgrund der aktuellen Situation haben wir keinen Jahresplan erstellt. Zwei Themen vom letzten Jahresplan sind auch noch offen. Das ist uns bewusst.

Lassen Sie uns wissen, wenn Sie sich für bestimmte Themen interessieren, die evtl. auch für andere Eltern interessant sein könnten. Gerne sammeln wir diese Themen und bieten Sie nach Möglichkeit an.

Gerne können Sie Ihre Anfragen per Mail oder per Telefon stellen. In der Bring- und Abholsituation ist es im Moment sehr schwierig, Dinge zu besprechen.

Viele Grüße

Carmen Dieterle und Yvonne Kühnell